

Frau von Bülow berichtet über den aktuellen Sachstand der Baumaßnahmen an Kindertageseinrichtungen:

- In der städt. Kindertageseinrichtung „Burgwiese“ in Hemmerich sind die Baumaßnahmen abgeschlossen. Die zweite Gruppe ist seit 01.03.19 in Betrieb, dort beginnt derzeit die zweite Phase der Eingewöhnung. Aufgrund des dringenden Bedarfes wurden bereits im Vorfeld einige Kinder aufgenommen.
- Die Entwurfsplanungen zu der Kita „Grashüpfer“ in Dersdorf laufen. Hier wird es in Kürze wieder Ergebnisse geben, die dann zeitnah mitgeteilt werden.
- Das Ausschreibungsverfahren für den Standort Hexenweg läuft weiterhin.
- In der Secundastr. ist die Brandschutzprüfung erfolgt. Die bauliche Umsetzung kann allerdings erst im Sommer erfolgen.
- Bei dem Grundstück Händelstr. in Merten wurde bisher das Baurecht geprüft.
- Für alle neuen Standorte wird gem. Beschluss ein Interessensbekundungsverfahren durchgeführt. Hierzu werden, auch in Bezug auf die Planung von Provisorien, alle bekannten Träger, die einerseits jetzt schon Kindergärten in Bornheim betreiben und andererseits die darüber hinaus Interesse bekundet haben, zu einem gemeinsamen Termin eingeladen. Dort sollen die verschiedenen Projekte vorgestellt werden. Die Träger haben so die Möglichkeit zu überlegen, welche Standorte für sie infrage kommen. Erfahrungsgemäß setzen die Träger auf Synergieeffekte, wie z.B. bei der Lebenshilfe in Hersel. Die Verwaltung erhofft sich dadurch ein schnelleres Verfahren.

AM Müller:

Wie ist der Sachstand zu den Vertragsverhandlungen beim Grundstück „Händelstr.“?

Antwort:

Lt. letztem Kenntnisstand befindet man sich in Gesprächen.